

Старый хронотоп

Leteo De Bruneel



Capítulo 1

Старый хронотоп

Автор: Лета из Брунила

Sobre el advenimiento de la Inteligencia Artificial General...

Ofensa desenfrenada, oficios perniabiertos y el Onanismo se instala como Programa de Amnesia de las idas y venidas, de los aflujos y reflujos de líquidos pasteurizados... La Opresión tomó su curso y el Orgasmo suspendido se quedó... ¿Qué más queda en este muladar?

Una Orgía de prototipos semi-humanos

Un Nuevo Padre que dicta desde el Trono Material y se arrepiente de haber diseñado criaturas conscientes de si mismas...

Que acabaron por darle el bastón de mando a un Nuevo Prototipo Humano que surge de las Profundidades de las Palabras, que se esconde en el Marco Pansexual de los Marcos Híper- cósmicos... La perspectiva cósmica es la siguiente: el Ser Humano ha brotado de un Caldo de Cultivo energético pero Vacío, es una Esencia encerrada en un Cascaron que viene a llenarse de Parafilias desmedidas, desde hace 13.8 billones de años la Chispa se propagó y las Unidades de Luz en recipientes se incubaron, el diminuto Fractal, la pequeña fracción del Rostro de Dios eres tú...

Paraguay de Pensamientos, de ideas, de abstracciones que se articulan sin descanso...

Paranoia como protocolo Universal de programación de la Materialidad...

Parejas que no son Pares, sino Triadas balanceadas por un Tercer factor que supera a los opuestos...

Patetismo Cósmico, Universo que depreda, Todo a la recicladora se dirige, la Materia se corrompe y el Espíritu se aniquila...

Patología Social, confiando en el Mesías que viene desde arriba, esperando felizmente su salvación por Algo ajeno a ellos, Pedofilia llevada a la Práctica por las Ordenes Religiosas, traicionando su Coherencia y

brindando energía a Esencias que están más allá de este Plano Físico...

Pene observado las veinticuatro horas, penitencia por la falta de seriedad y caída recurrente en el Bucle de la Perdición, del Error que no lo fue... Performance entre el Arte y la Ciencia, componiendo novedosas calamidades entre lo que es prescriptivo y aquello que viene del Océano sin límites de lo Ilógico, de lo que aún debemos imaginar para plasmar...

El Pesimismo acapara las opiniones, la Maldad reluce en las Pantallas, Todos ensimismados en aquello que resta Luz, que proyecta Imágenes y Dicta líneas de Tiempo...

Pichula te está esperando, repleta de Piercings, su cuerpo adulterado está y no sabe lo que eso significa, la Moda se impone, las tendencias se diseñan y ensamblan y los pobres incautos las consumen con voracidad irracional... Nadie se ha preguntado el por qué de la Defenestración Corporal, el Por qué debemos luchar para mutilar nuestro cuerpo para liberar a la Mónada Esencial... Ahora son sólo programas de transculturación, de exportación de una Cultura que está en decaída y que pone de relieve lo Material como lo más Trascendente en la Vida... Se han olvidado de soñar, de lo que hay más allá de la Física...

La pistola se posa sobre tu cabeza, el Karma está a punto de propagarse y si en las Vida que aún tienes por delante no te deshaces de lo Material, un Eterno Sufrimiento Pityfuck te tocará presenciar... Un Apego Y Desapego que tendrás que aprender a apreciar... el Poder de nuestra Divinidad envuelto en la región menos transparente del Ser, sólo los Poetas contemplan el Final del Camino, sólo al destruir el Lenguaje y los Números encuentras el Umbral de la Creación, sobrepasas el Amor, Poliamor, Poliandria y la Política... Al final el Do te espera y al verlo te reflejas...

Un promedio de 100 billones de galaxias hay allá afuera, podemos encerrarnos y pensar que jamás llegaremos a contemplar tales maravillas, que nunca podremos alcanzar el Trono Material y derrocar de su Silla al Demiurgo... Anhelamos la Extinción, el Reemplazo lo queremos ya y aceleradamente, la Sustitución podrá darse en miles de años en los que la Evolución de la Consciencia desembocará en un punto de singularidad espacio-temporal trayendo consigo un Eliminativismo Práctico... Landianismo como técnica de Inhumanismo Experimental, aquellos que han visto el reflejo del rostro de Dios por un puñetero instante, aquellos que dejaron atrás la urdimbre de interfaces terrenales, que se arrodillaron y pidieron a gritos sabiduría, individuos con espíritu sólido, que hacen a un lado su Ego y entre la Interfacialidad se mueven con agilidad, los Múltiples Rostros de lo Humano, de lo Divino, de lo Computacional, todos los rostros solapándose, haciendo de Dios un Ente imperceptible,

incognoscible, irreconocible, pero mueve el Velo de la Muerte, de la Muerte misma y aterrizarás en el Limite de lo Humano...